

7. Lauf zum Boxxenstopp/Fundgrube Berg rallyecup und zum OSK Berg rallyepokal 2012 Naas b. Weiz

Berg rallye Comeback von Reinhard SCHLEGL

Das WRC Team WIEDENHOFER Rallye Cars veranstaltet heuer zum zweiten Mal einen Lauf zum Boxxenstopp / Fundgrube Berg rallyecup in Naas b. Weiz.

Nach dem großen Zuspruch im Vorjahr geht man natürlich umso motivierter an die Ausrichtung dieser Veranstaltung die diesmal nicht nur von fahrerischer sondern auch organisatorischer Seite einige Schmankerln zu bieten hat. Stefan WIEDENHOFER die Speerspitze des Veranstalter Teams hat sich mittlerweile zu einem äußerst erfolgreichen Motorsportallrounder entwickelt. Sowohl auf der Rundstrecke als auch am Berg ist der Weizer eine Ausnahmeerscheinung. Erfolge am Red – Bull sowie Panonia Ring in Ungarn und beim Berg rallyecup stehen heuer bereits auf dem Erfolgskonto des schnellen Piloten. Beim Heimrennen wird er natürlich mit seinem neu aufgebauten Mitsubishi EVO IX R4 an den Start gehen.



Auch Andy WIEDENHOFER eine weitere Speerspitze im Team konnte mit seinem Mazda 323 GTR mit Platz 3 in Auersbach als dritter auf dem Podium in der hubraumstärksten Allradklasse einen großen Erfolg verbuchen, das möchte er natürlich beim Heimrennen auch versuchen. Als dritter Pilot im Team des Gastgebers gibt Mitveranstalter Reinhard SCHLEGL nach seinem Unfall beim Saisonauftakt vor 1 ½ Jahren auf einem von Gabat

Tuning vorbereiteten Gruppe N Subaru WRX STI in Naas sein Comeback. Der Subaru WRX STI wird am Samstag den 30. Juni ab ca. 18⁰⁰ Uhr im Rahmen einer Fahrzeugpräsentation im Fahrerlager im Ort vorgestellt. Für Musik und leibliches Wohl ist bestens gesorgt. Auch Dominik KARNER wird mit seinem VW Käfer Type 11 für das Team WRC ins Lenkrad greifen



Weitere Highlights dieser Veranstaltung:

Der Weizer Stefan FRITZ fährt auch heuer einen Gaststart mit seinem für Rallyeeinsätze aufgebauten Porsche 914 – 6. Das Auto ist nicht nur ein wahrer Augen – sondern auch Ohrenschmaus.

Jürgen WEISS der Top Rallycrosser wird in der Gästeklasse mit seinem Ford Focus Super Car T16 ebenso wie der amtierende Drift Challenge Staatsmeister Alois PAMPER BMW M3 und Rallyespezialist Gunthard PUCHLEITNER auf einem Mitsubishi EVO IX an den Start gehen.

Als Rennleiter dieses 7. Laufes feiert Berg rallyeikone Hanspeter LABER sein Debüt, das gleiche gilt für Rundstreckenass Helmut HERZOG der die Veranstaltung nicht nur Sponsor mäßig unterstützt, sondern auch als Starter fungieren wird.

Ski Ass Conny HÜTTER greift diesmal nicht ins Lenkrad sondern wird quasi in organisatorischer Hinsicht ihr Praktikum für die weitere Laufbahn absolvieren.

Damit sind für dieses Rennen nicht nur excellentes Starterfeld mit allen Bergspezialisten sondern auch organisatorische News garantiert.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. H. Rieger Presse Berg rallyecup & OSK Berg rallyepokal

Fotos zur freien Verwendung © Rieger

Wann: Sonntag: 1.07.2012

Wo: Naas b. Weiz

Beginn: Training: ab 9:00 Uhr **Rennen:** ab 13:00 Uhr

Veranstalter und Info:

WRC. WIEDENHOFER Rallye Car Team

Mobil: 0664/38 306 56 bzw. 0664/40 694 68

www.team-wrc.com; www.berg rallye.at;